

	<p>COMISIÓN DE CALIDAD MÁSTER EN CIENCIA Y TECNOLOGÍA DE LA CARNE</p>	<p>Acta 29 de mayo de 2014</p>	
---	---	------------------------------------	---

A las 9:15 h del día 29 de mayo de 2014 en la sala de reuniones de nuestras unidades, se abre la sesión de la Comisión de Calidad del Máster en Ciencia y Tecnología de la Carne con la asistencia de los siguientes miembros: Mar Rodríguez Jovita, coordinadora de la comisión, Teresa Antequera Rojas, Elena Bermúdez Polo, M^a Jesús Andrade Gracia, Félix Núñez Breña, David Morcuende Sánchez, José Manuel Lara Godoy y M^a Victoria Bernáldez Rey. En dicha sesión se han tratado los distintos apartados incluidos en el orden del día:

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior celebrada el 5 de mayo de 2014. Se aprueba por unanimidad sin ninguna modificación.

2. Estudio de las encuestas de satisfacción realizadas a los alumnos durante este curso académico. La coordinadora resume los resultados obtenidos en cada una de las asignaturas en las encuestas después de la tabulación de los resultados (anexo I). Se confirma una mejoría en el grado de satisfacción del alumno con todas las asignaturas, con respecto a los resultados obtenidos en las encuestas realizadas en los cursos 2011-12 y 2012-13. Después de un amplio debate se decide enviar los resultados pormenorizados de cada asignatura a los coordinadores de las mismas y que ellos se las hagan llegar a todos los profesores que imparten las asignaturas.

3. Puesta en común del trabajo realizado por los miembros de la Comisión para completar el Autoinforme requerido para la Acreditación del título. La coordinadora informa de que acaba de recibir un mensaje del Vicerrectorado de docencia en el que ponen en su conocimiento que la ANECA ha decidido cambiar el modelo de autoinforme y las evidencias que hay que presentar. Todos los miembros de la comisión, que llevan trabajando varias semanas en la elaboración del Autoinforme, muestran su indignación, por la poca consideración que tienen ambas entidades con el trabajo realizado hasta ahora, teniendo en cuenta que el autoinforme tiene que estar terminado en julio. Se decide esperar hasta que el vicerrectorado envíe el nuevo modelo de autoinforme para tomar decisiones.

4. Ruegos y preguntas. No hay ninguno.

Sin más que indicar, se levanta la sesión a las 10:30 h del día 29 de mayo de 2014



Fdo. Mar Rodríguez
(Coordinadora del Máster en CyTC)